
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СТРОИТЕЛЬСТВУ школ
УДАРНЫЕ ТЕМПЫ

В РЕШЕНИЯХ XXII 
съезда партии большое 
значение придается 

дальнейшему развитию и со
вершенствованию системы на
родного образования в стра
не, усиленному строительству 
новых школьных комплексов.

Внимание (нашей партии и 
Советского правительства к 
этому важному вопросу ощу-

всю проводку в зданиях 
школьного городка по улице 
Комсомольской до начала 
штукатурных работ, чтобы не 
сдерживать отделочников.

А недавно с призывом по- 
ударному возводить школы в

СВЕРДЛОВСКИЙ

щается повседневно
области, районе,

в любой 
городе

текущем 
строители 
управлений 
решили 
тельство

году выступили 
первого и пятого 

33 треста. Они 
закончить строи- 
школы в поселке

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

страны. Год от года все боль
ше школ появляется и в 
Свердловске. Теперь это, как 
правило, специально спроек
тированные, хорошо оборудо
ванные здания с различными

Бархотка и пристроя к школе
№ 40 досрочно, к 
к 1 сентября, как 
но в плане.

Конечно, бери

1 июля, а не 
это записа-

строители

кабинетами для политехниче
ского обучения, лаборатория
ми, спортивными залами.

Только в нынешнем году 
строителям управления Сверд-

любые обязательства и рабо
тай они отлично, но если их 
нерегулярно будут обеспечи
вать кирпичом, железобетон
ными изделиями, если суб
подрядчики из Сантехмонта-

ловскгорстрой предстоит жа, Уралтрансспецстроя и

№ 15 (1887). | СУББОТА, 24 ФЕВРАЛЯ 1962 г. XX год 
издания Цена 1 коп.

КИПИТ НА СТРОЙКЕ жизнь
НОВА, как в разгар
снежными шапками

зимы, 
оде-

лись дома города, деревья 
и кусты скверов. Даже какой-то 
неживой вид приобрели стройки,

лектив участка, как и всего девя
того управления, борется за пра
во именоваться коммунистиче
ским...

сдать в эксплуатацию новых 
\ школ и пристроев к действую- 
\ щим на семь с лишним ты- 
д сяч мест.

Задача немалая. И серьез- 
Ъ ность, важность ее хорошо 
8 понимают свердловские строи

тели. В январе в нашей газе- 
5 те были опубликованы обяза- 
) тельства коллектива 15 управ- 
Э леНия треста Жилстрой, кото- 
7 рый решил с оценкой не ни- 
7 же, чем «хорошо», и на ме

сяц раньше предусмотренного 
срока сдать в эксплуатацию 

? школьный городок по улице 
Комсомольской. Вместе с тем 

/ строители обратились к кол- 
/ лективам всех субподрядных 
/ организаций и заводов-по

ставщиков с просьбой ока- 
(' зать им посильную помощь в 
/ выполнении своих обяза- 
? тельСтв.
( Патриотическое начинание 
( жилстроевцев поддержали ра- 
( ботники 16 участка первого 

управления треста Уралэлект- 
(. ромонтаж. Одобряя инициати

ву строителей, они, в свою 
очередь, обязались сделать

других организаций окажутся 
в стороне от борьбы строите
лей за досрочный ввод школ, 
то обязательства могут ос
таться только на бумаге.

А именно так, судя по сиг
налам со строительства школ, 
и получается уже сейчас. За
держивают поставку ферм, де
талей потолка и стропил для 
школьного городка по улице 
Комсомольской предприятия 
треста Стройдеталь № 70 — 
управляющий тов. Давыдов. 
Срок поставки истек 15 фев
раля, строительство на этой 
площадке приостановилось, 
теряются впустую дорогие 
дни. Но ни тов. Давыдова, ни

засыпанные февральским 
снегом.

Но это только кажется 
со стороны. А загляните

мокрым

внешне, 
на лю-

тов. Лозовского директора
деревообрабатывающего заво
да это, видимо, не беспокоит

Поддержать ценную ини
циативу наших передовых 
коллективов, добиться того, 

чтобы на строительстве школ 
города были действительно 
ударные темпы, — вот задача 
всех, кто участвует нынче в 
сооружении школ и интерна
тов.

бую строительную площадку — 
всюду кипит жизнь, растут новые 
этажи жилых домов, проклады
ваются сотни метров коммуника
ций, роются котлованы под фун
даменты будущих сооружений.

Напряженная, упорная работа 
идет в эти дни и на строительст
ве 153-квартирного жилого дома, 
что расположен по улице Ленина.

...Прораб Григорий Агафонович 
Плотников, заполняя какие-то до
кументы, поминутно отвечает на 
вопросы бригадиров. Они справ
ляются о причинах с задержкой 
в доставке перемычек, интере
суются, будет ли сегодня еще 
кирпич.

Здесь же начальник участка, 
коллектив которого строит дом, 
Александр Михайлович Дмит
риев.

Задача наша, говорит
Александр Михайлович, — нынче 
ввести дом вместе с блоками по 
улице Луначарского и Мамина- 
Сибиряка в эксплуатацию.

Прямо скажем, задача не из 
легких. Но надо учесть, что кол-

Памятник героям-танкистам
Позавчера Привокзальную площадь нашего 

города заполнили тысячи людей, собравшихся 
здесь для торжественного открытия памятника 
бойцам и командирам Уральского добровольче
ского танкового корпуса.

Митинг, посвященный этому знаменательному 
событию, открыл председатель Свердловского 
горисполкома тов. Муравьев. Почетное право 
опустить с памятника покрывало предоставля
ется, наряду с другими знатными людьми горо
да, бригадиру каменщиков треста № 89, Герою 
Социалистического Труда тов. Лесанову. Звучит 
Гимн Советского Союза, и взорам собравшихся

предстает монументальная скульптура — 
из бронзы фигуры танкиста и сталевара 
нитном постаменте.

Взволнованно выступает секретарь

отлитые 
на гра-

горкома
партии тов. Замирякин, сталевар Уралмаша, Ге
рой Социалистического Труда тов. Сидоровский, 
секретарь комитета ВЛКСМ завода «Металлист»
тов. Плущенко, Герой Советского 
ник тов, Андреев.

Участники митинга послали 
письмо Центральному Комитету 
ской партии Советского Союза.

М.

В блоке по улице Ленина уже
закончены работы по 
лишь на самом верху 
каменщиков Алексея 
устанавливает карнизы.

кладке, 
бригада 

Якорева

Якорев — бригадир давнишний, 
хотя и сравнительно молодой. И 
в бригаде у него люди, уже мно
го лет работающие на стройке. 
Иван Михайлович Кривой, один 
из лучших каменщиков, говорит:

— Я приехал из Донбасса по
сле службы в армии. Поступил 
на стройку — понравилось. Сей
час уж сколько лет работаю — 
и все с удовольствием.

Рядом с ним работают его то
варищи — Борис Тумаков, Илья 
Яковлевич Яковлев. С уваже
нием говорят здесь ио стропале 
Але Демаковой.

— Незаметная вроде специаль
ность, а поставь туда нерастороп-

Разные люди в бригаде. Але
ксандр Трофимович ьуравлев 
работает в управлении уже более 
десяти лет. Сам хороший специа
лист, он, как говорят, вывел в 
люди, обучил своей профессии не
мало парней и девчат.

А вот Анатолий Митькин толь
ко начинает свой трудовой путь. 
Ему восемнадцать лет. Нынче в 
его жизни произойдет знамена
тельное событие—он впервые бу
дет участвовать в выборах Совет
ского парламента. В Обращении 
ЦК КПСС ко всем избирате
лям говорится о больших изме
нениях, происшедших в нашей 
стране за последние четыре года. 
В эти годы немало перемен и в 
жизни молодого строителя Анато
лия Митькина. Он закончил 
строительное училище, приобрел 
профессию, начал работать само
стоятельно и, по словам бригади
ра, неплохо.

Еще не закончена кладка зда
ния, а в нем уже хозяйничают 
плотники из бригады Серафима 
Павловича Мешкова. Сейчас они 
устанавливают оконные и двер
ные блоки.

Сам бригадир — беспокойный 
человек, болеет за свое дело. Мы

ного человека все дело в
бригаде завалит...

Когда каменщики ведут рабо-
ту широким фронтом, 
заметно, как с каждым 
поднимаются все выше 
словно ближе к серым

особенно 
днем они 

и выше, 
облакам.

увидели его в то 
что называется, 
прораба.

— Что это за 
щики совершенно

Дают, конечно,

время, когда он, 
«нажимал» на

работа? Камен- 
крана не дают...

кран плотни-

Бригада Анатолия Нечаева ве
дет кладку здания на блоке по 
улице Мамина-Сибиряка. Пятый 
месяц подряд каменщики зани
мают первое место в управле
нии. Неплохо идет дело и в этом 
месяце. Уже сейчас можно ска
зать, что плановое задание фев
раля будет перевыполнено.

кам. Только Серафим Павлович 
любит, чтобы скорей дело спори
лось, и этого от других требует.

...В воздухе по-прежнему кру
жит липкий февральский снег. 
Нет, не замирает на стройках 
жизнь. Строители борются за то, 
чтобы как можно больше получи-
ли нынче нового 
ловчане.

жилья сверд-

С. ВАСИЛЬЕВ.
Союза полков-

ГОРОДОК У ЛЕСА
САФОНОВА.

рез год здесь

Итоги работы за январь 1962 года а

самстроевского

■

самстроя

приветственное 
Коммунистиче-

непода- 
магази-

особенно много 
труда плотники

выросли еще 
сейчас — ос-

вкладывают 
тт. Теплое,

методом 
маше.

: домов 
на Эль-

три дома, 
тальные.

Строители

Текст и фото 
С. БЫДАНЦЕВА.

этого го- 
Василье-

ны фундаменты и закончена 
кладка лишь двух домов. Че-

управления 89 
стройуправления

строительства жилых

Горностаев, работник девято
го управления тов. Макаревич.

На снимке: общий вид

лятся свердловчане. А 
леку располагаются 
ны, почта, телеграф.

раб строительства 
редка у леса Иван 
вич Беззубов:

№ 18 треста Уралтрансспец- 
строй.

Вот что рассказывает про-

ми девятого 
треста и

«■■■■■■а

Наименование трест.ов
Выполнение плана Производитель

ность трудапо ген
подряду

собствен
ными силами

Трест № 33 ... . ............................... 92,0 89,0 85,0
Трест № 89 .......................................................... 99,0 95,0 95,0
Трест Южгорстрой .......................................... 74,0 74,0 80,0
Трест Жилстрой...................................... ... 91,0 98,0 108,0
Трест Уралтрансспецстрой............................... — 105.0 88,0
Управление механизации № 1 ... ............... — 94,0 90,0

По^Свердловскгорстрою....................................... 89,0 93,0 92,0
Уралмашстрой ..................................................... 100,2 91,6 85,4
Трест Стройдеталь № 70 91,6 

(вал. прод.) (товар/прод.)
90,4

4 ОКРАИНЕ города, 
там, где поселок эльма- 
шевцев граничит с ле

сом, за последние годы все 
больше появляется новых жи
лых домов. Они вырастают 
прямо среди сосен в них се-

Скоро в этом районе от
празднуют новоселье еще 88 
семей. Они поселятся в один
надцати восьмиквартирных 
домах, которые ' сооружаются 
методом самстроя работника-

— Восьмиквартирные дома 
на Эльмаше для работников 
нашего, девятого управления, 
мы начали строить еще три 
года назад. Тогда были сдела-

городка намереваются сдать 
в эксплуатацию нынче семь 
домов. Сейчас в них уже за
кончена штукатурка, идут 
частично малярные работы.

Дома, в которых будут 
жить строители, благоустро
енные, с горячим водоснаб
жением, ванными. Каждая се
мья получит отдельную квар
тиру.

Активно участвуют в соору
жении домов застройщики. И



О хозрасчете действительном (_---- • •--------  
УчишесЬ считать--И МНИМОМ

государственные деньги рукции 
диться

ЦСУ, должен произво- 
ежемесячно, производился

ПЕСНЯ НАД СТРОЙКОЙ

Год начался хорошо. Как и в 
предыдущие годы, управление 
сработало рентабельно. При плане 
снижения себестоимости на 8,68 
снизило ее на 11,69 процента. 
Это дало государству новые 
сверхплановые прибыли. Теперь 
нас везде хвалят. Что ни говори, 
в тресте лучшие.

Но значит ли это, что мы, 
действительно, хорошо считаем 
государственные рубли?

Достаточно даже поверхностно 
проанализировать положение дел, 
чтобы сразу, заметить десятки ка
налов, по которым у нас чуть ли
не ежедневно уплывают 
значительные суммы.

Взять хотя бы расчеты 
казчиками. Внешне они 
дят очень благополучно.

весьма

с за- 
выгля- 

А на

тах прорабов Хвостанцева и До
линина устанавливали совершен
но одинаковые сетчатые перего
родки для инструментальных 
кладовых. Долинин дал себе труд 
подсчитать затраты и запроцен- 
товал их по 6 рублей 70 копеек 
за квадратный метр, что соответ
ствовало характеру выполнен
ных работ. У Хвостанцева те 
же перегородки почему-то пошли 
по 2 рубля 60 копеек. А так 
как перегородок было немало, 
одним этим юн нанес убыток в 
1330 рублей. Спрашивается, где 
же были руководители управле
ния? Как они подписывали до
кументы?

Никто не обращает внимания 
на то, что трехмиллиметровое 
стекло, которое мы оплачиваем 
поставщику по полной цене, за

у нас на площадках всех жилых 
домов сразу за весь год. Конеч
но, такой обсчет ничего не дал и 
не мог дать.

Но даже когда выявляется яв
ный перерасход, руководители 
управления не принимают доста
точных мер к выявлению при-
чин перерасхода.
вспомнить про 36

Достаточно 
кубометров

сборного железобетона, которые 
каким-то юбразом исчезли при 
строительстве овощехранилища в
подшефном совхозе, 
это еще в первом

Случилось 
полугодии

деле все сводится к тому, чтооы 
поскорее сдать ферму № 2. И 
если она сдана, никто ею больше 
не интересуется. Ни трест, ни 
управление никаких проверок не 
производят. Здесь торжествует 
правило: «Подписано—и с плеч 
долой».

А проверки, даже самые по
верхностные, помогли бы обна
ружить множество ошибок. На
пример, в 1961 году Нижне- 
Исетский завод, в соответствии с 
ценником, дополучил от управле
ния 2000 рублей за анкера, за
ложенные в железобетонные кон
струкции. Казалось бы, все яс
но. Нужно на ту же сумму 
предъявить счет заказчику — 
дирекции камвольного комбина
та. Но об этом никто даже не 
вспоминает. Никому и в голову не 
приходит поинтересоваться, ку
да же ушли эти 2000 рублей.

Или вспомнить, как на объек-

казчик в 
процентует 
ровое.

Убыток?

большинстве случаев 
как двухмиллимет-

Убыток. Но никому
до этого дела нет.

Вообще, непонятно, кто же у 
нас должен заниматься провер
кой смет. Производственно-тех
нический . отдел занят только 
графиками. От мастеров и про
рабов никто этого не требует, 
никто их и не учит. Только на-
чальники участков по наиболее®’ 
крупным объемам сличают сметы

1961 года. Теперь год закончен, 
а вопрос так и не выяснен.

На протяжении ряда лет идут 
разговоры о необходимости упо
рядочить взаимоотношения с на
шими поставщиками, но ника
ких мер для этого ни трест, ни 
управление Свердловскгорстрой 
не предпринимают. Например, 
песок, который мы получаем с 

. Еланского карьера, имеет более 
24 процентов частиц, объемом 
превышающих пять миллимет
ров. По ГОСТу таких частиц в 
песке может содержаться не бо
лее 10 процентов. Однако ника
кие претензии тресту Уралнеруд 
не предъявляются.

(Окончание, на 4-й стр.).

В ЭТОТ февральский день 
ярко, по-весеннему све
тило солнце, холодил 

нестрашный теперьлегкий
морозец. Вокруг было столь-
ко света, что небо казалось
чистым, ясным и просто не
понятно было, откуда падают 
крупные, блестящие снежин
ки. А они летели и летели, 
медленно переворачиваясь в 
воздухе, сверкая на солнце 
своими гранями.

Я подходил к строящейся 
по улице Сахалинской школе. 
Тишина стояла такая, что 
слышно было, как постукива
ют мастерками каменщики, ра
ботавшие на втором этаже.

И вдруг над стройкой по-

летела 
звонкая, 

— Это
сил я у

тирольская 
с переливами.

кто поет? - 
мастера.

песня—

спро-

— Юрий Берестов, солист
наш... Вот кого надо сфото-
графировать для газеты. От
личный каменщик и с увлече
нием занимается в хоровом 
коллективе Дворца культуры 
им. Горького.

Юрий Берестов пришел в 
первое управление 33 треста 
после окончания строитель
ного училища. Сейчас он — 
один из лучших каменщиков 
бригады Ю. Петрова.

На снимке: Ю. БЕРЕСТОВ. 
Фото С. Быданцева.

с рао'очими
Журналы 

Из-за этого 
сопоставить 
териалов с

чертежами.
работ . не ведутся, 

нельзя своевременно 
нормы расхода ма- 
фактическими расхо-

дами. Форма 3 а или сводка за
трат не дают возможности для 
такого сопоставления. Вследст
вие этого обсчет материалов по 
нормам, который, согласно инст-

Резервы производства—на службу семилетие

БРИГАДЕ-ПЕРСПЕКТИВНЫЙ ПЛАН
Каждой бригаде вообще, а 

бригаде конечной продукции в 
особенности надо иметь перспек
тивный план работы. Иначе не
избежны. срывы, простои, неоправ
данная потеря драгоценного вре
мени. Именно так и произошло с 
нашим коллективом сразу же по
сле сдачи первого дома.

Монтаж 40-квартирного дома 
по улице Шевченко бригада за
кончила в конце октября. Было 
бы логичным и с точки зрения 
организации труда правильным, 
чтобы 12 монтажников, которые 
имеются в бригаде, сразу же пе
решли на следующий объект и на
чали там монтаж, подготавливая 
фронт работ отделочникам. Но 
из-за отсутствия перспективного 
плана работы бригады они вы
нуждены были оставаться на 
прежнем объекте до сдачи его в 
эксплуатацию. Хорошо, что все 
наши товарищи владеют несколь
кими специальностями, и не 
сидели без дела. Но загрузить 
полностью работой всех 47 чле
нов бригады в этих условиях бы
ло очень сложно и они труди
лись не в полную силу.

Чем ближе подходил срок сда
чи дома в эксплуатацию, тем тре
вожнее создавалась обстановка: 
руководители 15 управления еще 
не знали, где же использовать 
бригаду. В итоге в январе мы, по 
сути дела, оказались без работы. 
Правда, нас направили на 80- 
квартирный дом Уралэлектромон- 
тажа, но стены его уже были го
товы. Надо было приступать к 
отделке, а дом стоял без тепла.

Нам заявляли, что работа на 
80-квартирном — временное яв
ление. Допустим, что это так. Но 
ведь наша бригада является 
коллективом конечной продук
ции, у нас уже выработался оп
ределенный порядок ведения ра
бот, определенная последователь
ность в технологии. И все это бы-
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ло нарушено. А нарушено потому, 
что бригада до сих пор не имеет 
перспективного плана, не знает, 
где ей придется трудиться.

В конце января нас перевели с 
дома Уралэлектромонтажа на 
строительство 60-квартирного 
крупноблочного дома Уралмеха- 
нобра. Сейчас здесь заканчиваем 
монтаж второго этажа и присту
паем к третьему, а на первом 
уже за дело берутся штукатуры. 
Но многие наши отделочники — 
маляры, плотники и столяры—все 
еще находятся на доме Урал
электромонтажа. Своими силами 
мы пока не смогли подготовить 
им фронт работ. А в бригаде ко
нечной продукции этого не долж
но быть. И у нас бы этого не слу
чилось, если бы руководители 
управления и треста своевремен
но продумали перспективный 
план загрузки бригады, перехо
да ее с объекта на объект.

В марте мы рассчитываем за
кончить монтаж дома. С первых 
чисел апреля звеньям монтажни
ков можно будет переходить на 
новый объект, готовить там 
фронт работ для отделочников. 
Пока для нас не известно, ка
кой объект будет поручен брига
де. А в интересах дела это надо 
знать заранее, чтобы не получи
лось так, как это было в январе. 
Значит, и здесь все упирается в 
перспективный план.

Иаша бригада, которая рабо
тает по технологии завершенного 
цикла, пока единственная не 
только в тресте Жилстрой, но и 
в Свердловскгорстрое. Поэтому 
мы обращаемся непосредствен
но к начальнику управления 
А. М. Лерману с убедительной 
просьбой: помогите нам в со
ставлении перспективного плана 
работ. Такой план должна иметь 
бригада конечной продукции.

А. КРЕНЕВ, 
бригадир,

В ФЕДОРОВ. В СЕНЦОВ, 
А. ЖУРИКОВ, — 

члены бригады.

НА ПОЛОЖЕНИИ
РАБОЧИХ отдела главного 

механика 16 управления 
треста Жилстрой можно 

встретить почти на всех объек
тах. Они несколько отличаются 
от остальных строителей. По 
двое-трое возятся с каким-нибудь 
механизмом. О них говорят: «Это 
представители от Кунщикова». А 
иной шутник добавит: «Это фир
ма Кунщикова». В этих полу
серьезных, полушутливых замеча
ниях не уловишь одобрения рабо
ты механиков, руководит кото
рыми тов. Кунщиков. И для этого

ным. С тех пор мы этот механизм 
и в глаза не видали.

Но все это, если можно так 
сказать, предисловие к деятельно
сти отдела главного механика уп
равления. Непорядки, о которых 
говорилось выше, встретишь поч-
ти на каждом 
факт, который

объекте. А вот 
произошел на

строительстве 93-й школы — пу
сковом объекте первого кварта
ла, — это история уже позначи-
тельнее.

Сантехники не подготовили

есть основания.
Своеобразной выставкой их 

деятельности может служить 
строящийся корпус завода гидро- 
метприборов. Эта стройка стала в 
управлении своего рода отхожим 
промыслом. Негде использовать 
какую-нибудь бригаду — ее по
сылают на корпус завода гидро- 
метприборов. Появится работа — 
и здесь снова пусто. И бывает 
часто, что в здании единственный 
обитатель—ветер. Он поскрипы
вает не закрытыми строителями 
дверями и свободно проникает в 
неостекленные окна.

И вот у этого здания-пасынка 
который уже месяц без всякой 
надобности стоит 45-метровый 
транспортер. Здесь же высится 
кран «Пионер», печально Покачи
вая тросом. Собственно, к чему 
эта механизация здесь? Неиз
вестно.

Механиков не хвалят за рабо
ту, скорее, наоборот. Да и как 
помянуть их добрым словом, если 
на любом объекте наткнешься на 
недостатки, зависящие от меха
ников.

На строительстве общежития 
электротехникума связи каменщи
кам надо было забетонировать 
«оголовники» колонн. Механики 
тут как тут. Привезли вибрато
ры, но... они оказались неисправ
ными. Пришлось трудоемкую ра
боту выполнять вручную.

Каменщикам необходимо виб
росито для просеивания раствора. 
На помощь строителям пришел 
директор техникума связи. Он 
достал сетку. Но нужен трансфор
матор пониженного тока, а меха
ники так и не могут доставить 
его на объект.

На строительстве широкоэкран
ного кинотеатра по улице Репина 
маляры обрызгивают потолок руч
ным краскопультом. А почему не 
электрическим?

— В прошлом году, —■ гово
рит бригадир маляров тов. По
рошина, — привезли на один из 
объектов электрический краско
пульт, но он оказался неисправ-

здесь пуск тепла вовремя. До сих
пор не готова котельная и не ус
тановлено отопительное оборудо
вание. Поэтому пришлось срочно 
завозить и ставить калориферы.

станке, кузнице, если обычных ин
струментов нет. На одной из 
строек слесари показывали нам, 
каким случайным инструментом 
они пользуются. Оказывается и 
эти-то инструменты были чужие. 
Такое же положение с инструмен
тами и в мастерской.

В мастерской мы увидели как 
раз ту растворомешалку, которая 
сломалась иа 93-й школе. Чтобы 
ее отремонтировать, нужен то
карный станок для изготовления 
отдельных деталей. А его нет.

— Как же вы выходите из по
ложения? — спросили мы рабо
чих.

— Идем на завод гидрометпри- 
боров или электромедицинской
аппаратуры и просим там, чтобы 
разрешили нам сделать ту или 
иную деталь на их станках.

— Хоть бы дали нам какой-

ПАСЫНКА
А когда установили, то выясни
лось, что калориферы неисправны. 
Пришлось механикам уже в при
сутствии штукатуров несколько 
дней возиться с ремонтом.

На этом объекте вышла из 
строя растворомешалка, установ
ленная в подвале. Ее пришлось 
срочно заменять другой. В итоге 
по вине механиков штукатурные 
работы, и без того поздно начав
шиеся, задержались еще на не
сколько дней.

Сейчас такая же участь ждет 
отделочников на 78-квартирном 
доме по улице 8 Марта. Достав
ленная сюда растворомешалка 
оказалась слишком большой для 
подвального помещения этого 
здания. Сами механики пытались 
втащить ее, но из этого ничего 
не получилось.

Знакомишься с деятельностью 
отдела главного механика и 
думаешь, что же за люди там ра
ботают, чем они только за
нимаются, о чем думают?

Эти размышления привели нас 
в мастерскую отдела. И сразу 
наше отношение к механикам во 
многом изменилось. Как же рабо
тать, ремонтировать оборудова
ние, если даже токарного станка 
в их распоряжении нет. Старень
кий сверлильный станок, да само
дельный наждачный — вот, и все 
оборудование мастерских. Мы 
уже не говорим о кузнице, кото
рая необходима для нормальной 
работы.

Механикам не создано здесь 
элементарных условий для их 
труда. В помещении холодно. 
Чтобы отапливать его, нужен 
уголь, а о подвозке его никто в 
управлении не думает.

Но что говорить о токарном

нибудь поношенный токарный 
станок, — говорят механики. — 
Мы бы его уж сами отремонти
ровали.

В таких условиях, действитель
но, трудно нормально работать, 
обеспечивать хорошее качество 
ремонта механизмов, изготовле
ние инструмента.

И все же нельзя полностью 
оправдать самих механиков, в 
первую очередь тов. Кунщикова 
и его заместителя тов. Гина. Тру
дятся они как-то вяло, не чувст
вуется у них интереса к делу. 
Иначе чем объяснишь такие фак
ты. У той же мастерской, напри
мер, небрежно брошены поломан
ные транспортеры. А забытые 
механизмы на заводе гидромет- 
приборов? Неисправные калори
феры на 93-й школе? Разве их 
нельзя было отремонтировать 
еще летом?

Работой отдела главного меха
ника недовольны не только в уп
равлении, но и в тресте. И, види
мо, долго все останется по-старо
му, потому что главный механик 
треста тов. Самоделкин, главный 
инженер управления тов. Грыз
лов мало проявляют заботы о 
своей механической службе. 
Смешно: даже в любой школе 
стоит не по одному токарному 
станку, а вот мастерские отдела 
главного механика 46 управления 
вынуждены обходиться «без него.

Хочется верить, что тт. Само
делкин и Фурман с большой за
интересованностью отнесутся к 
работе отдела главного механи
ка стройуправления, который сей
час существует на положении ка
кого-то пасынка, не пользуясь ав
торитетом среди строителей.

Н. ЖУКОВА
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О чем говорят
Подведены итоги социалисти-

ческого соревнования
строительных 
предприятий

управлений
среди 

и
треста Уралмаш-

строй за январь. Они широко об
суждались на недавнем заседа
нии построечного комитета.

Отрадно отметить, что чет
вертый год семилетки строители 
треста начали с выполнения 
месячного плана по генерально
му подряду и уложились в пла
новую себестоимость строитель
но-монтажных работ.

Коллектив завода железобе
тонных изделий справился с ян
варской программой по выпуску 
валовой и товарной продукции.

Однако в целом по тресту не 
выполнены план работ собствен
ными силами и задание по росту 
производительности труда.

Ни одно строительное управ
ление не добилось выполнения 
плана по всем технико-экономи
ческим показателям. Так, в 24 
строительном управлении сред
няя выработка на одного рабо
тающего за январь составила 
лишь 73 процента к плану, а в 
25 стройуправлении — 88,5
процента. В 
ниях рост 
опережает 
ности труда.

обоих этих управле- 
заработной платы 
рост производитель-

Коллективы 23 и 25 строи
тельных управлений не выпол
нили месячной программы работ
собственными силами и 
ского плана по объектам 
машзавода.

25 стройуправление и 
железобетонных изделий

январ-
Урал-

завод 
допу-

стили удорожание себестоимости.
В связи с тем, что ни одно 

строительное управление не 
справилось с планом по всем

НА УРАЛМАШСТРОЕ
- 8 (51)..............

за выполнение 
обязательств 
дая бригада,

социалистических 
участвовала каж- 

каждый рабочий.

итоги января
технико-экономическим показа
телям, объединенный построеч
ный комитет решил не присуж
дать первые места в соревнова
нии ни одному коллективу.

Среди участков прорабов и ма
стеров лучшим признан коллек
тив полигона № 2, возглавляе
мый мастером тов. Вербицким.
План января он 
130 процентов

выполнил на
при

качестве продукции.
хорошем 

Очень
важно и то, что на этом участке 
не было случаев нарушения тру
довой дисциплины.

Первое место среди бригад за
воевал коллектив плотников 
тов. Гурова из 25 управления.

Отмечена хорошая работа 
бригады бетонщиков тов. Влади
мировой с завода железобетон
ных изделий, бригады П. Ф. Ки
риллова из 23 управления и 
Р. Ф. Кириллова из 24 стройуп
равления.

В марте коллективу 24 управ
ления предстоит сдать под мон
таж блок цеха сварных металло
конструкций (первую очередь). 
Главной задачей сегодняшнего 
дня является подача в цех теп
ла, сжатого воздуха, кислорода 
и окончание пиролизопровода.

23 строительное управление 
обязано резко усилить работы 
на строительстве комплекса со
оружений сталелитейного цеха.

Руководители и общественные 
организации строительных уп
равлений и в первую очередь 
профсоюзные организации долж
ны сделать социалистическое со
ревнование более действенным, 
добиться того, чтобы в борьбе

Внимание! Скоро
весенняя распутица

Необходимо организовать трех
сменную работу на пусковых 
объектах, улучшить организацию 
труда, чтобы обеспечить выпол
нение и перевыполнение плана 
по всем технико-экономическим 
показателям, выполнить приня
тые социалистические обяза
тельства.

М. ФИШМАН, 
начальник планового 

отдела треста.

Ужасную картину представ
ляла площадка крупнейшей 
стройки нашего треста — блока 
цехов сварных машиностроитель
ных конструкций осенью 1961 го
да. Кругом непролазная грязь, 
буксуют автомашины, идущие на 
стройку с грузом, вытягивают их 
из липкой, скользкой глины трак
торы, бульдозеры. Местами в 
ямы и лужи вываливается ще
бень. Шоферы, трактористы ру
гаются, проклиная дождь, грязь и 
порядки, установившиеся на 
стройке.

Основной транспорт, на кото
ром доставляются к нам материа
лы и изделия, — это автомооили. 
От перевозок зависит своевре
менная доставка грузов, ритмич
ная работа на строительстве. Хо-
рошие дороги — это хорошая 
оота автотранспорта. Гам; где 
Оотятся о благоустройстве 
рог, уменьшаются простои 
томобилей, увеличивается их 
грузка, сокращаются случаи 
ломок и аварий.

ра
за- 
до -
ав- 
за- 
по-

У

На этом снимке
молодежного 
Юрий Стогов 
А. Бойков.

и

бригадир 
коллектива 

каменщик

О коллективе Юрия Стого*

ва можно рассказать очень 
многое. Это одна из лучших 
бригад 24 строительного уп
равления. На многих ответст
венных участках она показы-

Скоро весна и перед строителя
ми вновь станут проолемы дорог 
и площадок для складирования 
материалов, изделий и конструк
ций.

Между тем, руководителей 
24 стройуправления не тревожит 
приближение весны. Они не за
думались о том, как в весеннее 
время года будут организовывать 
строительные работы.

С осени прошлого года не под
готовлены спланированные трас
сы и площадки под материалы, не 
выполнены полностью работы по 
имеющемуся проекту организации 
производства, нет хороших въез
дов и монтажных полос на 
участке, где развертывается 
строительство второй очереди 
ЦСМК.

Еще не упущено время и нуж
но как можно больше сделать 
для устройства временных дорог 
на строительной площадке. Не
обходимо провести грубые плани
ровочные работы, завезти на 
временные трассы щебень, сбор
ные железобетонные плиты для. 
устройства временных дорог, 
провести весь комплекс работ по 
выпущенному отделом главного 
технолога треста проекту орга
низации производства.

Кроме того, необходимо закан
чивать устройство наружных ком
муникаций: теплотрассы, воздухо
проводы и т. д. Нужно срочно

-___ , вала высокие образцы труда.

СТРОИТЕЛЬСТВО СТАЛЕЛИТЕЙНОГО I Не подумайте, что все идет 
I в бригаде

За счет реконструкции и совер
шенствования технологии произ
водства гигант машиностроитель
ной индустрии — Уралмашзавод 
в текущем семилетии должен уве
личить объем выпускаемой про
дукции примерно в два раза. Ос
новными звеньями в реконструк
ции завода являются комплексы 
сталелитейного цеха и блока це
хов сварных машиностроитель
ных конструкций.

В минувшем году главное вни
мание руководители треста уде
ляли строительству цеха сварных 
машиностроительных конструк
ций. Туда направлялись людские 
и материальные ресурсы.

В результате такого положения 
ни по генеральному подряду, ни 
собственными силами государст
венный план по комплексу стале
литейного цеха не был выполнен.

Как же обстоит дело в 1962 го
ду?

Надо сказать, что в январе по
ложение не улучшилось. Некото
рые сдвиги наметились во вто
рой половине февраля, после того, 
как областной комитет партии 
указал на важность развития 
сталелитейного производства для 
Уралмашзавода.

В решении бюро обкома КПСС 
было указано, что первая оче
редь комплекса сталелитейного 
цеха должна быть сдана в теку
щем полугодии.

Такая задача является очень 
трудной. Она требует от строите
лей напряжения сил и энергии. 
Вместе с тем, решить ее необхо
димо. Сейчас это понимает каж
дый строитель. Недавно началь
ник комплекса сталелитейного це
ха тов. Зверев в прочитанной для 
строителей лекции подробно по
знакомил слушателей с техноло
гией в существующем цехе и с 
теми изменениями, которые про
изойдут после реконструкции. Он 
рассказал о зданиях и сооруже-

ПЕРЕДОВОЙ РУБЕЖ
ниях, которые необходимы для 
пуска второй очереди—это склад 
формовочных материалов, крас
коприготовительное отделение, 
бункеры отсева и опила, гале
рея конвейеров, смесеприготови
тельное отделение, переходная га
лерея, коробка, пристраиваемая к 
старому зданию цеха, линия 
электропередачи в НО кв., 
открытая подстанция, теплотрасса, 
все подземные коммуникации

Качество сборного железобето
на, поступающего с заводов тре
ста Стройдеталь № 70 и с заво
да железобетонных изделий Урал- 
машстроя, очень низкое.

Очень плохо обстоит дело 
кирпичом, поставляемым с

с
Ук-

тусского завода. Прочность его
настолько низкая, что при раз-

I возникают 
। молодежь

Гладко. Нередко 
трудности, которые 
преодолевает. Это

окружить цех 
рогой, сделать 
на территории 
щадки.

настоящей автодо- 
проездные пути 

строительной пло-

железнодорожные пути.
Коллектив строителей и । 

тажников понял, насколько 
ветственна задача, и взялся

мон- 
от-

[ за
ее решение. Однако при той по
мощи в снабжении материалами 
и механизмами, которую оказы
вает трест в настоящее время, все 
усилия могут быть сорваны.

Из рук вон плохо подаются на 
объекты бетон и раствор. Их яв
но недостаточно. Бригады камен-
щиков и бетонщиков часто 
стаивают по два-три часа

про- 
из-за

того, что нет раствора и бетона.
На стройке не хватает земле

ройных машин. Однако управле
ние механизации № 1 (начальник 
тов. Каганов) сняло с площадки
последний ■ 
землеройных 
недостает.

Крайне

экскаватор. Мелких
: механизмов также

неудовлетворительно
снабжаются металлом и трубами 
субподрядные организации. По 
этой причине многие из них до 
сих пор не приступили к работам 
и неизвестно, когда приступят.

Из-за отсутствия шлангов и 
отбойных молотков строители 
очень медленно производят зем
ляные работы в скальных грун
тах. Это ведет к затягиванию 
сроков сдачи фундаментов под 
монтаж металлоконструкций и 
оборудования.

грузке больше половины превра
щается в обломки. Выше качест
во кирпича с Шувакишского кир
пичного завода, но он не обеспе
чивает и половины потребности.

Задачи, поставленные перед 
строителями сталелитейного цеха 
на 1962 год, очень серьезны. 
Здесь, как говорят, на одном эн
тузиазме не выедешь. Необходи
мо, чтобы руководители треста 
по-серьезному отнеслись к этой 
важной стройке, чтобы они в кор
не изменили свое отношение к 
обеспечению ее материалами, ме
ханизмами и деталями.

Больше внимания нашей строй
ке должен уделять и заказчик — 
укс Уралмашзавода. Прежде все
го надо обеспечить выдачу всей 
недостающей технической доку
ментации до 1 марта. Укс дол
жен содействовать строителям 
при работе в условиях действую
щих цехов, железнодорожных пу
тей и подземных коммуникаций. 
Ведь несвоевременное предостав
ление фронта работ в значитель
ной мере удлиняет сроки строи
тельства.

В свою очередь, коллектив на
шего 23 стройуправления, строи
тели сталелитейного цеха прило
жат все усилия к тому, чтобы вы
полнить поставленную задачу в 
установленный срок.

Н. УЙМИН, 
главный инженер 

23 стройуправления.

и несвоевременное обеспече- 
II ние материалами и фронтом 

работ, это «чрезвычайные» 
происшествия, которые нет- 
нет, да случаются с кем-ни- 

, будь из членов коллектива.

Только после выполнения всего 
комплекса подготовительных ра
бот можно будет считать, что 
приближающаяся весна не заста
нет строителей врасплох. Только 
тогда можно будет надеяться, что 
коллектив важнейшей в области 
стройки сможет работать нор
мально.

С. АРОНОВ, 
инженер.

Магазин подписных
издании—на стройке

При управлении треста организован пункт приема подписки на 
различные издания. Это своеобразный маленький филиал централь- 
ного магазина подписных изданий. За последние дни десятки строи
телей Уралмашстроя оформили подписку на собрания сочинений 
Б. Пруса и Р. Тагора, Чехова и Тургенева, Шишкова и Айбека. 
Многие подписались на фундаментальное издание «День мира».

Большим спросом здесь пользуется библиотека пионера, в ко
торую войдут десятки лучших произведений советских писателей 
для школьников.

Позавчера началась приемка подписки на Малую советскую 
энциклопедию и Хрестоматию по истории КПСС. О последнем из
дании стоит сказать подробнее. Хрестоматия рассчитана на препо
давателей и студентов, а также на пропагандистов, слушателей 
сети партийного просвещения и самостоятельно изучающих исто
рию КПСС.

Это будет трехтомное издание, в которое войдут произведения 
классиков марксизма-ленинизма, решения партийных съездов, вклю
чая XXII съезд КПСС, партийных конференций, пленумов ЦК 
КПСС, а также другие документы и материалы.

Все три тома выйдут в свет к началу 1962—1963 учебного 
года.

Если вы желаете оформить подписку, то обращайтесь к инже
неру технического отдела управления треста Т. М. Бруштиной. Ей 
можно позвонить по телефону В9-11-70.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
24 февраля 1962 г. 3 »тр.



Под контроль
Две бригады каменщиков

17 управления, руководят кото
рыми И. В. Гулак и С. И. Го
ман, ведут кладку здания собст
венных детских яслей треста 
Жилстрой по улице Ленина, 6. 
(Это детское учреждение, рассчи
танное на 120 мест, должно 
быть сдано в эксплуатацию во 
втором квартале, но положение 
дел на объекте вызывает тре
вогу за этот срок.

К кладке стен мы приступили 
первого февраля, Рассчитывали, 
что в течение месяца завершим 
эту работу. Но одного желания 
каменщиков еще недостаточно, 
чтобы сдержать свое слово. Сей
час мы начали кладку второго 
этажа, но делаем это выборочно. 
Все упирается в плиты перекры
тия, которые поступали к нам

пает с завода железобетонных 
изделий № 1. Нам-то и требует
ся в день две машины: одна — 
до обеда, вторая — после обеда. 
Это четыре кубометра. Но во 
второй половине дня раствор, 
как правило, поступает на пло
щадку к концу рабочей смены. 
Вот и попробуй в таких услови- 

общественности

очень плохо. Для перекрытия
первого этажа по состоянию на 
22 февраля недоставало 35 плит. 
Да. на второй этаж их потре
буется 95 штук.

■Нерегулярно снабжается объ
ект раствором, который посту-

ях трудиться высокопроизводи
тельно.

Открытия детских яслей ждут 
не дождутся многие рабочие и 
служащие треста, Следовательно, 
этому ооъекту должно быть уде
лено максимум внимания как со 
стороны руководителей /Кил- 
строя, так и заводов-поставщи
ков строительных материалов,

Йеллюхо будет, если стрби- 
■тельств'О детских яслей возьмет 
под свой повседневный контроль 
общественность треста, в частно
сти ооъединенныи построечный 
комитет.

В. БАРИНОВ, Н. ПОНОМА
РЕВ, В. и Ю. КУРАПО-
вы каменщики.

Полезный разговор
с клиентурой павшие жаловались на то, что

В третьей автобазе впервые со
стоялось совещание с клиентами— 
представителями строительных и 
промышленных предприятий Чка
ловского района.

С докладом о работе автомоби
листов по обслуживанию строи
тельных и промышленных пред
приятий выступил начальник экс
плуатации автобазы П. 
ковский.

В прениях приняли 
представители десятого,

С. Жу-

участие 
двена-

дцатого и девятнадцатого управ
лений тт. Исаков, Веселов, Воро- 
жейкин и другие. Наряду с поло
жительными сторонами в работе 
автотранспорта они отмечали и 
недостатки. В частности, высту-

не полностью удовлетворяются их 
заявки на машины, что некото
рые шоферы отказываются ез
дить по отдаленным маршрутам.

От коллектива автобазы вы
ступали секретарь партийной ор
ганизации тов. Толмачев, предсе
датель местного комитета тов. 
Усачев, директор тов. Моисеенко, 
диспетчер тов. Фомина.

С вниманием прослушали участ
ники совещания выступление на
чальника отдела эксплуатации 
управления автомобильного транс
порта совнархоза тов. Кедрука. 
Он сказал, что автомобилистам и 
их клиентам надо сообща бо
роться за улучшение работы ав
тотранспорта.

Участники совещания высказа
ли пожелание, чтобы такие встре
чи проходили ежеквартально.

За горами, за морями

щим пятилетием объем капи-

Монголия строятся
КАК ИЗВЕСТНО, Мон

гольская Народная Рес
публика явилась пер

вой страной, которая вслед за 
Советским Союзом пошла по 
ленинскому пути.

Ныне идеи 
монгольской

ленинизма на
земле

замечательные плоды.
принесли

За ко-
роткий исторический срок
40 лет монгольский народ,
руководимый своей славной 
народно - рев олюционной 
партией, успешно претворил 
в жизнь ленинское положение 
о развитии отсталых стран к 
социализму, минуя стадию 

капитализма. Из отсталой жи
вотноводческой страны МНР 
превратилась в социалистиче
ское аграрно-индусдриальное 

государство.
В наши дни опыт строи

тельства социализма в Мон
гольской Республике приобре
тает все большее международ-
ное значение, 
висимые и

ибо многие за- 
колониальные

страны видят в 
дущее.

Исторической 
витии МНР

нем свое

вехой в 
явился

бу-

раз-
XIV

съезд Монгольской народно
революционной партии, состо
явшийся в июле 1961 года. 
Съезд подвел итоги выполне
ния трехлетнего народнохо- 
зяйственного плана 
(1958—1960 гг.) и определил 
перспективы дальнейшего со
циалистического строительства 
в республике, единодушно ут-
вердив контрольные
пятилетнего 
народного 
туры МНР 
ды. В них 
дальнейшее

плана
цифры 

развития
хозяйства и куль- 
на 1961 —1965 го- 
предусматривается 

развитие народ-
кого хозяйства МНР, совер
шенствование и значительный 
рост материального благосо
стояния и культурного уров
ня монгольского народа.

В годы пятилетки будет 
построен ряд новых пред
приятий, которые дадут при
мерно 25 процентов всей ва
ловой продукции промышлен-

О хозрасчете действительном
(Окончание. Начало на 2-й стр.).

Штукатурный раствор с Ниж- 
не-Исетского завода во .всех уп
равлениях подвергают дополни
тельной переработке. Создается 
масса отходов, затрачиваются ра
бочая сила, электроэнергия и 
т. д.

А кого это беспокоит? В авгу
сте и сентябре мы провели лабо
раторный анализ качества раст
вора, заактировали результат и 
получили от завода 715 рублей. 
Значит за 'остальные 10 меся
цев мы потеряли на этом 4000 
рублей. А остальные управле-

е качестве кирпича с Уктусского 
завода, хотя на него постоянно 
жалуются и каменщики, и ли
нейные (работники. Да и цифры 
говорят за себя. Если бой кирпи
ча доходит до 40 процентов, это 
не шутка.

(Как видим, вопрос о качестве 
изделий если и поднимается, то 
лишь время ют времени, эпизоди
чески, а доводить дело до конца

И мнимом

ности. Намечено создать не
сколько промышленных цент
ров. Наиболее крупным из 
них будет район Дархана Се- 
ленгинского аймака с топлив
но-энергетическими предприя
тиями, производством строи
тельных материалов, хлопча
тобумажным комбинатом и 
другими промышленными объ
ектами.

таловложений 
ность возрастет 
причем 70 ।
средств будет 
промышленные 
оружаемые на

в промышлен- 
в 2,5 раза, 

процентов всех 
направлено на 
объекты, со- 

периферии. Из
всех капиталовложений, на
правляемых в промышлен
ность, 32 процента пойдут в

X

Большое промышленное
строительство потребует зна
чительного увеличения элект
роэнергии. В связи с этим в 
течение пятилетки намечено 
увеличить мощность всех 
электростанций в 4,6 раза, а 
выработку электроэнергии —
в 3,6 раза 
уровнем 
водство ।

по сравнению с 
1960 года. Произ- 

строительных мате-
риалов увеличится в 3,2 раза.

Общий объем всех капита
ловложений в годы пятилетки 
составит 4,46 миллиарда туг
риков, или в 2,5 раза больше, 
чем за предыдущее пятиле
тие. Сюда входят также кре
диты, предоставляемые Мон
голии Советским Союзом и 
другими социалистическими 
странами.

По сравнению с предыду-

легкую 
ленность,

и пищевую промыш-
31 процент

топливно-энергетическую
мышленность

- в 
про-

тов в
и 29 процен- 

промышленность
стройматериалов.

Намечается большой 
жилищно-коммунального
ительства.

Выполнение 
летки явится 
гом на пути 
построения

объем 
стро-

третьей 
важнейшим

пяти- 
ша-

к завершению
социализма

МНР и выравниванию 
циональной экономики

в 
на
до

уровня передовых социали
стических стран.

В. ТИТКОВ.
$ * *

На снимке: построенный с 
помощью Советского Союза 
мукомольный комбинат в 
Улан-Баторе.

ния? Не пора ли и в этом 
просе навести порядок?

во-

Тю же можно сказать и о ка
честве железобетонных изделий 
этого завода. Завод уплатил нам 
в ирошлом году 2090 рублей за 
разницу в сортности железобе
тонных изделий, когда мы заак
тировали их низкое качество, и, 
хотя юни были отправлены пер
вым сортом, приняли их вторым. 
Но это было лишь раз. Обычно 
же никакие проверки не произ-
водятся и железобетон прини-
мается тем 
отправляют

сартом, каким его 
с -завода.

Ни одной рекламации не было 
направлено в 1961 году дерево
обрабатывающему заводу, хотя в 
1960 году мы неоднократно 
устанавливали завышение сорт
ности и количества пиломатериа
лов, неправильное установление 
цен. (Это не следствие улучшения 
работы завода. Это одно из про
явлений отсутствия хозрасчета в 
строительных организациях.

Ви разу не поднимался вопрос

никто не собирается.
0 безразличии к 

расчетам, к экономике 
ства свидетельствует

надежным 
производ- 

и система
■оплаты счетов за погрузку кир
пича. Прямых договоров между 
(стройуправлениями и заводами- 
поставщиками нет. Просто мы 
'оплачиваем те счета, которые 
нам предъявляются.

Характерно, что в 1960 году 
■за погрузку тысячи штук кирпи
ча Уктусский завод получал от 
■строителей 1 руб. 58 коп. По
том, видимо, решил, -что этого 
мало. С 1961 года и до сих пор 
завод за погрузку той же тыся
чи кирпичей берет по 2 руб. 61 
(копейке. И ничего. Платим. Хо
тя согласно тарифам, утвержден
ным Советом Министров СССР в 
июле 1961 года, погрузка тыся
чи штук кирпича стоит всего 72 
копейки.

Почему же заместитель на
чальника Свердловскгорстроя 
тов. Павлов подписал это 'Согла
шение?

'Кстати, погрузку кирпича на

чем. все-таки причина этой раз
ницы?

Отсутствие контроля со сторо
ны руководства, равнодушное 
отношение к денежным доку
ментам приводит к самому неле
пому положению. Я хочу срав
нить два документа, 'оцениваю
щих работу землеройных машин 
управления механизации № 1
на наших площадках. Речь идет 
о работе бульдозеров за третий 
квартал 1961 года. Согласно 
форме № 2 они переместили. 
11 838 кубометров земли. А со
гласно рапортам, по -которым 
производится оплата, — 37 897 
кубометров. Так выглядит оцен
ка работы экскаваторов в форме 
№ 2 и в рапортах.

'И вообще, не пора ли упразд
нить порочную систему оплаты 
работы механизмов по рапортам? 
Не разумнее ли оплачивать зем
леройные работы по форме К» 2, 
как это делается со всеми дру
гими субподрядчиками?

Все это и множество других 
примеров показывают, что в 
наших строительных организа
циях система хозрасчета налаже
на далеко не достаточно и во
просам себестоимости уделяется

/ Хороший
Николай Радостев около трех 

лет трудится в 33 тресте. До ра
боты на стройке он увлекался 
различными видами спорта, а ко
гда пришел в трест, то решил 
серьезно заняться коньками.

В 1961 году Николай занял 
второе место в городских сорев
нованиях на первенство добро
вольного спортивного общества 
«Труд», а нынче стал чемпионом 
Кировского района в скоростном 
беге на коньках.

За эти годы Николай вырос до 
квалифицированного спортсмена,

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ФЕВРАЛЯ

19.20 — Передача для любителей 
футбола. 20.00 — «24 часа на 
льдине» — киноочерк Ленинград
ской студии телевидения. 20.20—

14.00 Спортивная передача.
15.20 — Для школьников. Из 
истории пионерской организации. 
«Это начиналось так...» 15.50—■Ки
тайский художественный фильм 
«Подпольный пионерский отряд». 
18.00 — Хроника. 18.10 — Гово-
рит и показывает
18.20 — Телевизионный
«Спорт».

рейдовая, 
журнал

18.50 — Доку мента ль-
ный фильм «Голоса 
19.55 — Литературная 
«Новые книги». 20.35 
валь документальных

целины», 
передача 
- Фести- 
фильмов

Каменск-Уральском

слишком мало 
ноиная причина 
ствие контроля 
стов за работой

внимания. 0с- 
этого — отсут- 

сю стороны тре
на местах- и

силикат-
ном заводе, входящем в систему 
того же треста Уралнеруд, мы 
почему-то оплачиваем по 1 руб. 
41 копейке за тысячу штук. В

прежде всего —- в вопросах эко
номики.

С. ЛИТВИН, 
главный бухгалтер 
управления № 11.

«Путешествие по родной стране». 
«Канин полуостров». 20.45 — Са
тирическая страничка «Мульт- 
крокодил № 5». 20.55 — Музы
кальная передача «Жизнь и пес
ня». 21.45 — Телевизионный спек
такль «Не убий». 23.00 — «Мы 
узнаем их по почерку» — переда
ча о кинорежиссере Калатозове.
ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 ФЕВРАЛЯ

18.00 — Беседа для школьников 
«Как вы живете и учитесь по- 
новому». 18.20 — Телевизионный 
киноочерк «Алтайский школьник». 
18.30 >— Телевизионная хроника. 
18.40 — «Программа построения
коммунизма» телевизионный
лекторий. 19.00 — «Н. К. Круп-
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спортсмен
которому уже совсем немного ос
талось до получения первого раз
ряда.

Радостей, кроме того, ведет 
большую общественную работу— 
он председатель конькобежной 
секции в тресте.

Николая Радостева
тресте не только 
спортсмена, но и 
производственника.

В.
инструктор

ская»

й?

как 
как

знают в 
опытного 
хорошего

КУРБАТОВ, 
физкультуры 

33 треста.

документальный фильм.

Музыкальная передача «У исто-
ков русского романса». 21.00 — 
Художественный фильм «Моя же
на хочет петь». 22.30 — Для мо
лодежи. Телевизионная постанов
ка «Соляра».

ВТОРНИК, 27 ФЕВРАЛЯ
18.00 — Для детей. Киноочерк 

о пионерском лагере — «Наш 
«Орленок» и «Репортаж ведут
юнкоры». 19.00 Встреча изби-
рателеи с кандидатом в депута
ты Верховного Совета СССР тов. 
Храмцовым. 20.40 — Концерт по 
заявкам избирателей. 21.10 — 
Для работников сельского хозяй
ства. 21.30 X у дож ествен н ы й
фильм «Розы для господина про
курора» (Только для взрослых).
23.05 Произведения, выдвину-
тые на соискание Ленинской пре
мии 1962 года Передача 2-я.

СРЕДА, 28 ФЕВРАЛЯ
11.00 — Телевизионная хрони-

ка. 11.10 Художественный
фильм «Дорога правды». 18.00 —
Встреча избирателей города
Свердловска с кандидатом в де
путаты Верховного Совета СССР 
тов. Калмыковым. По окончании 
программы — передача «Для тех, 
кто молод».
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